

PREPAREZ-VOUS

Premier voyage dans la lune en 1992

*Libate
12/21/53*

Cleveland. — Le Christophe Colomb des voyages interplanétaires est déjà né, a déclaré John Sternig, astronome à l'observatoire de Dearborn.

Selon Sternig, le premier voyage interplanétaire sera tenté vers l'an 1992.

En même temps, le savant américain a mis les jeunes gens en garde contre les notions erronées que donnent des voyages interplanétaires les aventures des héros de télévision et de « Comic Strips ».

Il est important, a-t-il dit, que ces notions soient corrigées dès maintenant, et que les enfants qui seront adultes à l'époque où sera tentée la grande aventure, reçoivent dès maintenant, dans les écoles, des leçons sur les données réelles du problème.